

# 大きく成長した2学期

## 感動の開校記念運動会、合唱祭、マラソン大会

鹿本はひとつ

躍動・充実の2学期



校章

- あ…「朝の学校挨拶、帽子を取っての一人一人の挨拶、学級での朝の挨拶、授業の始まりと終わりの挨拶、下校時の学校挨拶」等、気持ちよく元気な挨拶が定着してきました。
- い…「開校記念行事の一生懸命な姿」は多くの方々に感動を与えました。一生懸命頑張る力が人を感動させる、幸せにする力へとパワーアップしています。また、毎日の授業、パワーアップタイム等、学力充実にも一生懸命取り組み、学力向上を図ることができました。
- う…「毎朝の一行に並んだ登校の姿、美しい歌声、掃除を黙々と頑張る姿」等、美しい姿がいっぱいになりました。学校全体の落ち着きと一人ひとりの心の成長を感じます。
- え…「大きな行事をやり遂げたときの笑顔、マラソン大会等の目標を達成したときの笑顔、漢字・計算大会満点の笑顔」等、達成感のあるいい笑顔をたくさん見ることができました。目標に向かって一生懸命頑張る喜びを実感できていると思います。
- お…12月人権旬間では、いじめや差別について深く学習し、学年部での人権集会をひらき、さらに考えを深め、自分の思いを発表し合いました。一人ひとりが仲間を思いやり大切にし、みんなが安心してすごせる学級づくりが進んでいます。



鹿本はひとつの運動会



心が震えた合唱祭



一人ひとりが輝いたマラソン大会

# 山鹿市長HP日記より

### ●11月4日

本日の朝一番は”鹿本小学校あいさつ運動”でありました。地元の学校では、今年はコロナ禍の中で、入学式、運動会等の案内もなく、開校式以来はじめての訪問であります。校門を入っての校舎全体を眺め、草一本もなく整備されており清々しい気持ちになりました。子ども達は、校門を入り横一列に並び、元気よく「おはようございます」と学校に挨拶。一人一人が帽子をとって何度も挨拶してくれました。1年前、少し苦言を呈した時と雲泥の差であります。子ども達は指導の在り方ひとつで大きく変わると感じました。「431名の全てが誰にも負けない素晴らしい可能性・特性を秘めています。先生方の大きな愛情で大きく花開かせてください。」と心からお願いしました。大きな元気をいただいた素晴らしい朝のひとつでありました。

### ●11月28日

本日は、ご案内をいただいた”鹿本小学校開校記念合唱祭”に出席いたしました。先日のあいさつ運動で、素直に伸び伸びと育つ様子見せていただきましたので、大きな期待を持ってまいりました。1・2・3年生の第一部、4・5・6年生の第二部と新型コロナ感染拡大防止策を講じられての合唱祭、それぞれの学年、心ひとつに一生懸命の姿、心に強く響く感動の合唱祭でありました。終わりの言葉の語りも感動的で、校長先生の子どもの頑張りや心から讃え、励まし、さらに大きく伸ばさんとするお話、学校全体が心ひとつに大きく前進する力を感じました。鹿本太鼓をご指導いただいた中満様、鹿子木様、先生方の素晴らしいご指導に心から敬意を表します。